
 

Auswertung der Fragebögen zur 29. SAP/NT- Betriebs- 
und Personalrätekonferenz 2016 in Düsseldorf 

Abgegebene Fragebögen:  85 

1. Wurden Deine Erwartungen im Hinblick auf die Konferenz erfüllt? 
 

                     k. A. 
         64          5          0       16 

   
      2. Wie bewertest Du die Vorträge?  

               Share Point                                       k. A. 

             46     33           1          5 

  Referent Jochen Brandt                                    k. A. 

             42     34     2          7      

           Talentmanagement                           k. A 

          48         31          0            6 

           Referent Ingmar Carlberg                          k. A. 

                       43         34        0            8 

             Mobiles Arbeiten                         k. A. 

                       45         34        4            2 

           Referent Klaus Hess                            k. A. 

                       40         33        7            5 

              Erfahrungsbericht Mobiles Arbeiten                       k. A. 

                       64       17         0            4 

           Referent Thomas Wigge                            k. A. 

                       63         16        0            6 

             EU-DSGVO                          k. A. 

                       66         15        0            4 

          Referent Thomas Dorstewitz                         k. A. 

                       61         16        1            7 

            



             IT- effektiv mitbestimmen                        k. A. 

                       35         38        5            7 

           Referent Knut Hüneke                            k. A. 

                       41         31        2            11 

             IT- Sicherheitsgesetz                         k. A. 

                       41         30        4            10 

           Referent Kay Tidten                            k. A. 

                       41        31          1          12 

             Messstellenbetriebsgesetz                        k. A. 

                       33         25        3            24 

           Referent Jörg Szammeitat                            k. A. 

                       32         27        4            32  

 

3. Wie bewertest du:     

                     k. A.  

  Diskussionen      35 37 2 11   

  Foren       50         20          2            13 

  Zeitablauf      63          18         0             4 

  Moderation      65          14         1             5 

  Informationsaustausch /    61           17         0            7 
  Netzwerkbildung 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

4. Welche Themen würdest Du Dir für die nächste Konferenz wünschen? 
 

- Industrie 4.0 / Vernetzung der Systeme xx 
- Weitere Erfahrungsberichte bzgl. mobiles Arbeiten 
- Cloud – Einstieg / Sicherheit und Mitsprache BR xx 
- Digitalisierung xxxx 
- Workforcemanagement / mobiler Monteur 
- Vergaberichtlinien (Verkehr) EU- Förderung usw. 
- Windows 10 
- SAP HANA 
- Mobile Projekte und Mitbestimmung 
- Recruiting Prozess, Online Bewerbungen Einhaltung Datenschutz+ Aufbewahrungsfristen 
- Social Media 
- Office 365 
- Mitbestimmung bei Einführung von Software-updates/upgrades 
- Umsetzung Smart Metering 
- Dezentralisierung von Kraftwerken 
- Unterschiedliche Arbeitsbelastung durch mobiles Arbeiten 
- ISMS Erfahrungsbericht xx 
- Skype, Webinare, Onlinekonferenzen 
- Digitalisierung im Hinblick auf Demographischen Wandel und Zukunft der Arbeit 
- Kollaboration-, Prozess- und Projektmanagement 
- Erfahrungen aus der Umsetzung IT-Sicherheitsgesetz 
- Elektrischer Haushalt über Telefon und I- Pad 
- Mobiles Arbeiten und auch Endgeräte 
- Datenkonsolidierung, Big Data 
- Vergleich von Datenschutz- BV in den Unternehmen und Erfahrungsaustausch 
- Datenschutz im Betriebsratsbüro 
- Arbeitsorganisation des IT-Ausschusses 
- Was passiert mit dem § 32 BDSG /ADSB 6 Monate vor Einführung der EU DSGV 
- EU-DSGVO Umsetzung 
- Messstellenbetriebsgesetz – Abwicklung und Probleme xx 
- Alternativen zu SAP IT-Anbieter f. Energieversorger 
- Aktuelle Themen der Energiewirtschaft, Datenschutz 
- Ortung und Bewegungsprofile 
- ABDSG Allgemeines Bundesdatenschutzgesetz 

 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 

5. Was hat Dir an der jetzigen Konferenz gefallen  

 
Als „Kölner“ ein ganz großes Lob an Bernd Steeg, der nicht nur die Konferenz perfekt   
organisiert hat, sondern uns seine Stadt „Düsseldorf“ näher gebracht hat. DANKE 

   Als Neuling fand ich alles gut und spannend. Weiter so, Danke an Bernd Steeg als Gastgeber 

  Super Abendveranstaltungen xxxxxxxxxxx 

  Die Show war der Knaller 

  Organisation, kurze Anfahrt, Hotel, + Versorgung, Rahmenprogramm, Danke! 

  Das Apollo war super!!! Vielen Dank! xx 

  Guter Service 

gute aktuelle Themen, viele Infos zum weiterem Vorgehen in den eigenen Reihen, super  
Abendprogramm xxxxxxxx 

ich bin sehr zufrieden, sowohl die Inhalte, Referenten und das Rahmenprogramm waren 
sehr gelungen. Daumen hoch! 

  sehr gutes Hotel xxxx 

   Rahmenprogramm …nicht zu toppen!!! Super Klasse! 

   Einhaltung des Zeitplans war super xx 

 gute Tontechnik /Beschallung des Raumes xx 

 war wieder super informativ und Klasse organisiert xx 

 alles sehr gelungen. Danke 

 Qualität der Themen besser als im Vorjahr 

 Super Moderator, aktuelle Themen, gutes Rahmenprogramm 

 die Betreuung und Abendveranstaltungen der Düsseldorfer Kollegen war TOP! 

 gute Moderation xxx 

 Lob an Düsseldorf und dem gesamten Team 

 Absolut gelungene Mischung aus Wissensvermittlung, Austausch und Vernetzung. Toll!! 
Dankeschön! 

 Die Themen waren gut und die richtigen Referenten dazu gut gewählt. Weiter so!! 

Prima! Danke für die tolle Organisation 

 Ablauf ohne Hektik- Informationen sehr gut! 

 Elvis war super 

Erfahrungsaustausch, Einblick in die Arbeit anderer Unternehmen 



 

 

6. Was hat Dir an der jetzigen Konferenz nicht gefallen 

 

fehlendes Tageslicht im Raum xxxx 

zu den Referenten: Visionen wären schöner und informativer, als bekanntes erneut zu 
zerkauen 

das grüne Licht 

Inhalte Messbestellenbetriebsgesetz für Verkehrsbetriebe nicht so interessant 

Buffet im Schuhmachers nicht immer rechtzeitig nachgelegt, dadurch lange Wartezeiten und 
Unzufriedenheit 

unruhiges Publikum 

nicht alle Themen für Betriebsräte interessant 

Schlechte Belüftung 

Mobile Arbeit war mir zu oberflächig, nichts Neues, Erfahrungsbericht sehr interessant 

Zu wenige Diskussionen, Diskussionen wurden oft abgewürgt 

 

Anregungen 

Teilnehmerliste trotz Datenschutz wäre schön, mehr Diskussionsmöglichkeiten 

 

 

   (xxx = Mehrfachnennungen)  


